



جامعة العلوم والتقنية في الفجيرة  
UNIVERSITY OF SCIENCE & TECHNOLOGY OF FUJAIRAH

## الدورة التحضيرية لامتحان إمسات (امتحان اللغة الإنجليزية)

### أعزاءنا طلبة الجامعة الكرام،

يسرّ مركز التدريب والتعليم المستمر في جامعة العلوم والتقنية في الفجيرة أن يدعو الراغبين منكم ومن ذويكم من طلبة المدارس بمراحل العاشر والحادي عشر والثاني عشر وأيضاً خريجي مرحلة الثانوية العامة للالتحاق بالدورة التدريبية التحضيرية لاختبار الإمارات القياسي (إمسات - اللغة الإنجليزية).

ستعقد الدورة اعتباراً من الإثنين 18 يوليو 2022 ولمدة 4 أسابيع بواقع 3 أيام أسبوعياً (من الإثنين إلى الأربعاء) وستمتد لساعتين في اليوم.

خلال الدورة سيتم تدريب الطلبة على ماهية امتحان إمسات اللغة الإنجليزية وأقسامه إضافة إلى تدريب مكثف في قواعد ومفردات اللغة الإنجليزية وطريقة تحسين مهارة القراءة والكتابة بما يؤهل الطلبة لاجتياز الامتحان.

لزيادة فعالية الدورة وتعظيم مخرجاتها، سيتم عقد امتحان أولي لقياس مستوى الطالب /ة الملتحق بالدورة التدريبية ولن يتم قبول أكثر من 10 طلبة في كل مجموعة كما سيتم عقد أكثر من مجموعة في اليوم الواحد بما يتناسب مع ظروف الطلبة وخلفياتهم اللغوية.

تبلغ رسوم الدورة 1500 درهم شاملة ضريبة القيمة المضافة ويتم سدادها لدى الإدارة المالية بالجامعة قبل نهاية دوام يوم الجمعة 15/07/2022 الساعة 04:00 عصراً.

### [رابط التسجيل \(اضغط هنا\)](#)



يمكنكم أيضاً مسح الكود التالي عبر هاتفكم الذكي للوصول المباشر إلى استمارة التسجيل



جامعة العلوم والتقنية في الفجيرة  
UNIVERSITY OF SCIENCE & TECHNOLOGY OF FUJAIRAH

## EmSAT Preparatory Course (English Language Test)

Dear Beloved USTF students,

The Training and Continuing Education Center at USTF is pleased to invite whoever is interested among you, your relatives of Grade 10, 11 and 12 students as well as the high school graduates to join the EmSAT Preparatory Course – English Language Test.

The training session will begin on Monday 18th of July 2022 for 4 weeks from Mon. to Wed. for 2 hours daily.

During the session, trainees will get acquainted with the EmSAT test components in addition to intensive training on Grammar, Vocabulary, Reading and Writing skills.

To augment the outcomes, students will have a preliminary test to measure students' skills. There will be multiple groups at multiple times. Each group will be composed of no more than 10 students of similar language skills

Course fees is 1500 AED including Value Added Tax and it should be paid to USTF account before 04:00 PM of Friday 15th of July 2022.

[Registration Link \(Click Here\)](#)

You can scan the QR code using smartphone to fill the registration form.



FORWARD TOGETHER

ننطلق معاً

USTFujairah

### USTF Announcement

University of science and Technology of Fujairah

O:+97192222644 | M:+971567771910

www.ustf.ac.ae



جامعة العلوم والتقنية في الفجيرة  
UNIVERSITY OF SCIENCE & TECHNOLOGY OF FUJAIRAH



الإمارات  
THE EMIRATES

FORWARD TOGETHER  
APPLY NOW

USTF

ننطلق معاً  
سجل الآن